



Síntesis de medios

14 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Pacta Ebrard con Sheinbaum
Sedena redujo acoso y hostigamiento; Marina, no
Ebrard apoya a Sheinbaum
Ebrard se pliega con Sheinbaum, porque "ella tiene el bastón"
La Suprema Corte deja sin gobernador interino a Nuevo León
Cierre de 66% de estancias del INM ahorca a albergues ante auge migrante
Afina Sheinbaum equipo para precampaña
Adiós magistrade
¡A muerte con Vega!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aumenta la incidencia de violencia digital por IA

La Unidad de la Policía Cibernética, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, identificó la creciente incidencia de violencia digital en la que se hace uso de la IA, como una herramienta con fines de perjudicar la reputación y la seguridad de las personas. En lo que va de este año, el registro de incidentes cibernéticos sin IA, son principalmente por extorsión, acoso y amenazas, seguido de suplantación de identidad y sexting. [La Prensa](#) / [UnomásUno](#)

Aseguran 41.5 toneladas de ropa y juguetes

Elementos de la **SSC**, aseguraron en la alcaldía Cuauhtémoc, tres tractocamiones con 28.5 toneladas de juguetes y 13 toneladas de ropa de bebé, todo de contrabando; se puso a disposición del MP a tres personas para determinar su situación legal. [+Chilango](#)

Aprehenden a hombre que amenazó e intentó agredir a una reportera

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Noé Martínez "N", señalado por haber agredido a reporteros de TV Azteca. El sujeto también era acusado por extorsionar a migrantes que acampaban en la Central de Autobuses Norte. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Detienen a distribuidor de drogas

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un presunto distribuidor de drogas en posesión de varias dosis de posible cocaína y marihuana, en calle Torres Adalid, de la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Capturan a 2 con armas de fuego

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos personas en posesión de un arma de fuego corta y una de elaboración casera, en calle Ferrocarril de Cuernavaca, de la colonia Gavillero, alcaldía Magdalena Contreras. Uno de los detenidos cuenta con un registro en el Sistema Penitenciario, por delitos sexuales. [La Prensa](#)

Barren con 246 indocumentados

Más de 200 migrantes fueron retirados de la Central Camionera del Norte tras un fuerte operativo implementado por elementos del Instituto Nacional de Migración, **policías adscritos a la SSC** y uniformados de la Guardia Nacional; los extranjeros fueron llevados a un albergue y, posteriormente, serán trasladados a su lugar de origen. [Basta](#)

Baja 9% la deserción escolar y aumenta la cobertura e inversión

Enfatizando la descentralización de las universidades Rosario Castellanos y de la Salud, y señalar que el Instituto de Educación Media Superior registró una disminución del nueve por ciento en la deserción escolar, la secretaria de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, Ofelia Angulo, inició su comparecencia en el marco del V Informe de Gobierno. Sobre la atención de los casos de bullying y acoso escolar, indicó que se entabló comunicación con **la SSC** para dar atención en las intermediaciones de los colegios y destacó la creación de una unidad Especializada en Violencia de Género por parte de la Fiscalía. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

14 de noviembre de 2023

Columna La Voz del Centro: Con los buenos resultados no se debe hacer política

Nos sorprende que, a pesar de los buenos resultados de la fiscalía, a esta fecha la licenciada Ernestina Godoy, no haya sido ratificada como fiscal de la CDMX por un periodo más, y con esto ir mejorando aún más el desempeño. La colaboración efectiva entre la **SSC** y la fiscalía capitalina está dando resultados palpables. Confiamos en que estos logros sean prioritarios en la toma de decisiones. [El Gráfico](#)

Policiaco

Fallece conductor infartado

Un hombre de la tercera edad perdió la vida al conducir su automóvil y sufrir un paro cardiaco, cuando circulaba sobre calle Catedral Saltillo, de la colonia Ampliación del Santuario, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Fallece solo y sentado en una banca, en la BJ

Un hombre en situación vulnerable fue localizado sin vida recostado en una banca en el Parque de Los Venados, en la alcaldía Benito Juárez. Presuntamente la víctima sufrió una trombosis y se desangró en el lugar, el cadáver fue resguardado por **elementos policiacos** en espera de peritos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

¿Era por su bien?

Una mujer perdió la vida tras recibir una golpiza en un centro de rehabilitación ubicado sobre calle Estado de Guanajuato, de la colonia La Providencia, alcaldía Gustavo A. Madero. Médicos de hospital La Villa, dieron aviso del caso a **elementos policiacos**, para que se investiguen los hechos, ya que ningún familiar acudió por el cuerpo. [El Gráfico](#)

Sujeto recibe balazo por parte de su primo

Cuando se encontraba dentro de su domicilio sobre calle Gitana, en la colonia Del Mar, alcaldía Tláhuac, un sujeto fue baleado por su primo por la disputa de la propiedad de dicho inmueble. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Muere policía tras resistirse al asalto

Un elemento de la PBI perdió la vida, tras resistirse a un asalto en calles del municipio de Chalco, en el Estado de México, la víctima se encontraba en su día de descanso. El ahora occiso, identificado como Luis Flores, se trasladaba en su motocicleta rumbo a un paradero de transporte público de dicha localidad junto a otro **elemento de la PBI**, que también se encontraba franco. [La Prensa](#)

Le agujerean las piernas por ñero

Un joven resultó baleado cuando jugaba poleana y consumía bebidas alcohólicas en calle Ayle, de la colonia La Carbonera, alcaldía Magdalena Contreras. Al lugar arribaron **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona, el responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Directo al vacío

Una joven perdió la vida al caer desde el quinto piso de un edificio ubicado en avenida Politécnico, de la colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A Madero. La víctima presuntamente se arrojó en el interior del inmueble tras sostener una discusión con su pareja sentimental. Elementos de la **SSC** del Sector Lindavista resguardaron la zona. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Dan llege en lo profundo

Tres personas resultaron heridas tras un choque en el bajo puente de Río Mixcoac, a la altura de la colonia La Florida, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron elementos de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes agilizaron la circulación, no se reportaron heridos de gravedad. [Metro](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

14 de noviembre de 2023

Justicia

Iba tras promoción fiscal del espionaje

El funcionario de más alto rango que solicitó intervenir comunicaciones de políticos como Santiago Taboada y Alessandra Rojo de la Vega dejó de laborar en la Fiscalía en abril de 2022, pero porque buscaba una promoción. Renunció a la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro y se sometió al proceso de selección para ocupar la titularidad de la Comisión de Búsqueda de Personas capitalina, intención que no prosperó. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Detienen a distribuidor de drogas



Fue detenido en la Narvarte